

-Save This Page as a PDF-

La gracia del Señor Jesús sea con todos

22: 21



El TaNaJ termina con una maldición. Malaquías profetizó: He aquí, Yo os envío al profeta Elías antes que venga el día de YHVH, grande y terrible. Él hará volver el corazón de los padres a los hijos, y el corazón de los hijos a los padres, no sea que Yo venga y tenga que consagrar la tierra al exterminio (Malaquías 4:5-6). Sin embargo, el Nuevo Pacto termina con una bendición de gracia sobre los creyentes. La gracia del Señor Jesús sea con todos (22:21). La gracia se extiende a todos, pero si alguien rechaza la oferta que se ofrece, él o ella deberá soportar el juicio pronunciado en este libro. La gracia todavía se ofrece porque es el método del Señor para salvar a los pecadores. John Newton lo dijo mejor:

Sublime gracia del SEÑOR,

iQue a un infeliz salvó!

Fui ciego mas hoy veo yo,

perdido y ÉL me halló.

A lo que solo podemos responder, junto con **Juan**, y con una profunda acción de gracias: **iAmén**, **Él** es confiable!